

Tres detenidos dejó violento asalto en tienda retail de Valparaíso

Aún así, al menos siete antisociales que habrían participado se encuentran aún en libertad

A eso de las 20 horas el pasado jueves, un violento asalto tuvo lugar en el sector del nudo Barón en Valparaíso, específicamente en la tienda de Almacenes París, de Avenida Argentina con calle Yungay, arterias concurridas de la comuna portuaria.

Fue un grupo de sujetos que comenzó la quema de vehículos en las inmediaciones de la multitienda, tras lo cual, al menos 10 encapuchados ingresaron al local, intimidando a los guardias y a las personas que se encontraban a esa hora en el lugar. Los delincuentes se llevaron diversas especies, la mayoría objetos tecnológicos y en el atraco, uno de los clientes de la tienda resultó herido con un arma cortopunzante, siendo derivado a un recinto asistencial.

Carabineros que se encontraba en las inmediaciones llegó al lugar del asalto y hubo un intercambio de disparos, tras lo cual los delincuentes huyeron con el cuantioso botín a bordo de varios vehículos, comenzando una persecución, donde los sujetos en su huida lanzaron miguelitos y aceite en la calzada.

El procedimiento se extendió en dirección a la comuna de Viña del Mar por la Avenida España, donde a la altura de Caleta Portales, los uniformados lograron alcanzar y detener a tres de los sujetos que habrían participado en el atraco, recuperando especies avaluadas en más de 43 millones de pesos.

AMPLÍAN SU DETENCIÓN

Mientras continúan las diligencias a cargo de Labocar y el OS9 de Carabineros, para dar con el resto de la banda, el viernes los tres detenidos, de iniciales J.D.E.V, G.V.P.G y el menor M.B.E.V, enfrentaron a la justicia por el delito de robo con violencia.

Fue así como a eso del medio-día, en el Juzgado de Garantía de Valparaíso se realizó la audiencia en contra de tres sujetos, de 51, 18 y 16 años, quienes

lograron ser detenidos la noche de este jueves por Carabineros, en medio del procedimiento por el violento asalto registrado en el plan de Valparaíso.

En el lugar, el magistrado Daniel Bravo, acogió la solicitud de Fiscalía y resolvió ampliar la audiencia de formalización para la jornada de hoy, a las 11 horas. Por lo que fueron derivados los adultos hasta el Complejo Penitenciario de Valparaíso, y el menor al Centro Internación Provisional de Limache.



Durante la mañana de este lunes se llevará a cabo la audiencia de formalización de los tres imputados.

